

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada  
Costa  
Provincia  
Vivir

## Lo más leído

Imágenes del día

## [MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal 

Video Noticias  
Clip Musicales  
Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Objetivo Granada Fotos denuncias 

Blogs  
Foros  
Chats

## [CANALES]

## Hoy Cinema

## Hoy Inversión

## Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

## [SUPLEMENTOS]

Deporte Base  
Expectativas  
Inmobiliario  
LaguiaTV  
Hoy Mujer   
XLSemanal

## [SERVICIOS]

## Infoempleo

SacacaCasa 

## Tus Anuncios

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coche Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Masters

## [Y ADEMÁS]

Agricultura

## Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Amistad

Juegos

Sudoku

## LOCAL

## GRANADA

## Dimite Antonio Campos como presidente del Consejo Social

IDEAL Y AGENCIAS/GRANADA

El presidente del Consejo Social de Granada, Antonio Campos, presentó ayer ante el alcalde, José Torres Hurtado, su dimisión formal en el cargo, una vez concluida la elaboración y aprobación del documento del Plan Estratégico de la ciudad de Granada.

En sus palabras al regidor granadino, Antonio Campos expuso «la oportunidad y el privilegio» que trabajar por la ciudad al frente del Consejo ha significado para él, y le expresó toda su gratitud «por el apoyo que personalmente he recibido de ti en estos dos últimos años, así como de todo el personal del Ayuntamiento, y muy especialmente de la concejal de Economía, Isabel Nieto».

También tuvo palabras de agradecimiento para los miembros del Consejo por el respaldo recibido en todo momento para la consecución del Plan, según informó el Ayuntamiento de Granada en un comunicado.

Además de mantener un encuentro personal con Torres Hurtado, Campos le entregó una carta de despedida y gratitud en la que se refiere al Plan estratégico de la ciudad, recientemente aprobado por unanimidad de todos los miembros del Consejo, como «fruto de un trabajo conjunto». Durante los dos años al frente de la presidencia del organismo, Antonio Campos ha compatibilizado dicha actividad con su dedicación a la docencia e investigación en la [Universidad de Granada](#), entorno profesional donde continuará su labor.

Por último, Campos explicó al alcalde que presidir el Consejo ha supuesto «el privilegio único de poder servir a la ciudad y contribuir en la medida de mis posibilidades a dar forma y esperanza a sus ilusiones y sueños».

Antonio Campos ha dicho a IDEAL que aún no sabe si se presentará como rector a la [Universidad de Granada](#). «Aún quedan nueve meses y todavía no lo tengo decidido. Quizás sí o quizás no», dijo.

Publicidad

IDEAL



300.000 personas visitarán Granada en Semana Santa

La Venus de Miguel Moreno luce en Armilla

Los cofrades pendientes del tiempo

## TURISMO



## Conoce en profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::

::Censo::

::Historia::

::Gastronomía::

::Hostelería::

::Turismo Activo::

::Monumentos::

&gt;&gt; Entrar&lt;&lt;

## ESPECIALES

 Guadix, cuna del periodismo Salón del Cómic 28-F Fitur 2007 Los Oscar 2007 El diálogo con ETA Fidel cede el poder Especial Vivienda Especial Navidad 2006 Granadinos del siglo XX Municipios de Granada Semana Santa en Granada Alhambra 360° Miss y Mister 2006